

## La ESO se queda sin profesores de valenciano - El Mundo Castellón al Día - 16/02/2018

# La ESO se queda sin profesores de valenciano

La Conselleria de Educación tiene problemas para cubrir las plazas en esta especialidad

**CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN**  
Por primera vez la Conselleria de Educación está teniendo problemas en la provincia de Castellón para cubrir plazas docentes de la especialidad de valenciano en los Institutos de Secundaria. Así lo han reconocido responsables de la administración educativa, asegurando que las plazas a cubrir llegan a estas adjudicaciones llegan a las convocatorias de difícil cobertura que se llevan a cabo una vez a la semana.

El problema al que se enfrenta la Conselleria de Educación es que en la bolsa actual, donde se encuentran integrados miles de docentes, hay una gran mayoría de profesores desactivados también en esta especialidad de profesores de valenciano en ESO, es decir que han congelado su dispo-

sición a trabajar (una opción que se puede hacer de manera diaria), y de esta manera cuando sale una plaza a cubrir apenas hay profesionales a los que llamar de esta especialidad.

Según han subrayado responsables sindicales, «los profesores se desactivan de la bolsa porque si están activados les pueden adjudicar de oficio una plaza que no les interesa y si no la aceptan supone la expulsión». De esta manera, el sistema obliga a los profesores a activarse solamente en las plazas que les interesa.

A juicio de los citados representantes sindicales «la solución a esta problemática sería abrir la bolsa cuando se necesitan profesionales como sucede en Cataluña, que se abre hasta dos veces al año y por especialidades concretas».



El conseller de Educación, Vicent Marzá, a su llegada a un centro educativo de Castellón. EUGENIO TORRES

### CCOO PROPONE UN NUEVO ACUERDO PARA INTERINOS

La Federación de Comisiones Obreras de la Comunidad Valenciana no da soporte a la actual propuesta de acuerdo de estabilidad presentada por la Conselleria de Educación que ofrecía la posibilidad de permanecer en una misma vacante al personal interino mayor de 55 años con 13 años de antigüedad. CCOO propone un nuevo acuerdo de profesorado interino que mejore sus derechos.

Además, desde el sindicato ANPE también insisten que la mayoría de docentes no han tenido conocimiento que desde el pasado 6 de febrero las adjudicaciones forzosa sólo se pueden hacer en la provincia elegida por el docente. Anteriormente a esa fecha la adjudicación forzosa de un docente que residiera en la provincia de Castellón podría llevarlo hasta la provincia de Alicante.

Por otra parte, desde la administración educativa también se ha confirmado los problemas que existen en la provincia de Castellón para cubrir las plazas que quedan vacantes en Audición y Lenguaje. Tal y como han destacado responsables de Educación

«Todas las semanas quedan sin cubrir dos o tres plazas». El problema radica en este caso en que no hay muchos docentes maestros con dicha especialidad o mención ya que «la UJI no cuenta con la posibilidad de que los estudiantes de Educación sigan un itinerario para lograr esa mención ni tampoco se ha activado un máster para conseguir dicha especialidad cuya demanda crece progresivamente», indican desde Educación.

Por su parte, desde los sindicatos educativos también aluden a problemas de la Conselleria para cubrir vacantes o hacer sustituciones de docentes en especialidades como Filosofía e Informática en Educación Secundaria.